CONSTRUYE UNA FAMILIA DEL REINO DR. HUTCH KUFAHL



Titulo: Construye una familia del Reino

Texto: Hechos 2:42-47

Objetivo: Dios, que existe en perfecta comunidad dentro de la trinidad, nos ha diseñado para

prosperar dentro de la familia espiritual.

Historia de la Comunidad Bíblica

siendo salvos.." (Hechos 2:47)

- El Jardín del Edén: "Hagamos a los seres humanos a nuestra imagen" Gen. 1:26
- La Nación Judía: "ustedes serán mi tesoro especial...mi reino de sacerdotes, mi nación santa" Éxodo 19:5-6
- La Iglesia Judía Hechos 2
- La Iglesia del Nuevo Testamento "Pues no me avergüenzo de la Buena Noticia acerca de Cristo, porque es poder de Dios en acción para salvar a todos los que creen, a los judíos primero y también a los gentiles." Rom. 1:16

	: "Todos los creyentes se dedicaban a las enseñanzas a participar juntos en las comidas (entre ellas la Cena de
2. Dedicados a lo espiritualreunían en casas para la Cena del Señor y	
3. Dedicados a los de	"alabando a Dios y disfrutando de la buena

voluntad de toda la gente. Y cada día el Señor agregaba a esa comunidad cristiana los que iban

Declaración para llevar: Nunca nos parecemos más a Cristo que cuando caminamos en una relación correcta con Él y en relación correcta con los demás.





iLlegan Cambios a Nuestra Casa!

Estamos entusiasmados con la renovación de nuestro lobby que incluirá un café, una librería, una área de asesoramiento y más. La construcción ha comenzado, lo que significa que no tendremos café gratis disponible en las áreas cafeteras durante algunos meses mientras se realizan las obras en esas áreas. No se preocupe, el café gratis volverá a estar disponible a mediados del verano, cuando se complete la primera fase de las renovaciones. iGracias por su comprensión mientras trabajamos para mejorar el espacio en nuestra casal

Próximos Eventos Especiales:

PRETEEN FIESTA | 24 DE ABRIL A LAS 6:45PM

Todos los estudiantes de 4to y 5to grado están invitados a la reunión anual PRETEEN FIESTA! Los preadolescentes se reunirán en el Emmitt Park para celebrar la FIESTA de San Antonio con nuestra comunidad CBC Preteen. La Preteen Fiesta estará llena de varios antojitos tradicionales de nuestra cultura en San Antonio, como paletas, churros, manualidades, juegos y mucho más para que los preadolescentes disfruten de un evento agradable juntos.

MEN'S RETREAT 2024 | 26 - 28 DE ABRIL

iAcompáñanos en el Retiro para hombres en donde nos pasaremos un fin de semana espiritual, con diversión y oportunidad para conectarse y vincularse con otros hermanos en Cristo! Este Retiro se llevara a cabo en LoneHollow Ranch in Vanderpool, TX. Este evento es para hombres mayores de 18 años y niños mayores de 14 años si están acompañados por un padre o tutor legal.

BAPTISM WEEKEND | 25 Y 26 DE MAYO

iÚnase a nosotros para la fiesta más grande de todo San Antonio! El bautismo es un acto de obediencia de su decisión de creer y seguir a Jesús. Regístrese para el bautismo en nuestra pagina web communitybible.com

WOMEN'S COMMUNITY GROUP NIGHT | 29 DE ABRIL

iLa vida es mejor en COMUNIDAD! Si usted es una mujer que busca una comunidad o está en un grupo de mujeres, venga y anímese e inspírese sobre cómo son los Grupos de mujeres en CBC. Por favor confirme su asistencia a continuación y diganos quién más la acompañará!

BED BUILD + DELIVERY | 4 Y 11 DE MAYO

¿Sabías que hay más de 6,000 niños en nuestra ciudad sin una cama en donde dormir? Con la esperanza de satisfacer esta necesidad y Entregar Esperanza Verdadera, CBC está colaborando con Sleep in Heavenly Peace (Capítulo de San Antonio) para proporcionar camas a los niños que actualmente duermen en un piso duro y frío o en situaciones menos deseables, incluidos niños en nuestro sistema de foster care. La buena noticia es que... ipuedes unirte a tu familia CBC el 4 y 11 de mayo mientras construimos y entregamos 450 de estas camas a familias de nuestra comunidad y brindamos un lugar seguro para que estos niños duerman por la noche!

Necesitamos voluntarios que ayuden a construir camas el 4 de mayo y para entregar camas el 4 y 11 de mayo. iNo se necesita capacitación y todas las edades son bienvenidas!

Para obtener más información y registrarse, visite communitybible.com/events

Nuevos creyentes e Invitados por primera vez:

Si ha aceptado a Jesús como su Salvador, iNos gustaría celebrarlo con usted! Envíe un mensaje de texto con la palabra "CHRIST"al 210-762-4747. Si está visitando por primera vez, iQueremos darle la bienvenida! Pase por cualquiera de los quioscos amarillos de Connects para recibir un obsequio o Envíe un mensaje de texto con la palabra "GUEST" al 210-762-4747 para que podamos comunicarnos con usted más adelante.

Necesita Oracion?

Tenemos un equipo pastoral en nuestra área de CBC Cares en el recibidor de la iglesia para orar con usted. Tambien puede someter su petición de oración con este código QR.

ORACIÓN PEDIDO FORMA



DONAR A TRAVÉS DE CBC



@cbcsocial f 🖸 🛗